



Communiqué de presse

Fos-sur-Mer, le 15 juillet 2024

Fos, Terre de traditions taurines

Des rendez-vous tout l'été pour les amateurs de spectacles taurins

Renommée pour ses traditions taurines ancrées dans la culture locale, Fos-sur-Mer attire, chaque été, de nombreux amateurs et passionnés venus applaudir courses camarguaises, abrivados, toros-piscines organisés par l'école des raseteurs de Fos-sur-Mer et le Galejon, auxquels s'ajoutent les spectacles taurins proposés par Maxime Solera, au travers de l'association Aficion taurine fosséenne.

L'école des raseteurs joue un rôle crucial dans la formation des jeunes passionnés dans les traditions taurines. L'art du raset est un spectacle, sans mise à mort, basé sur l'agilité des raseteurs qui doivent attraper des attributs (cocardes, glands, ficelles) fixés entre les cornes du taureau à l'aide d'un crochet. Outre les spectacles de taureaux emboulés et courses camarguaises, l'école vous propose de découvrir cette discipline spectaculaire, avec notamment mardi 27 août, la finale trophée Guillaume Perrin.

Le Galejon organise tout au long de l'été des moments festifs et conviviaux qui cultivent cette tradition taurine. Parmi, les temps forts, les toros-piscine reviennent chaque vendredi de juillet et d'août, pour le plaisir des grands comme des petits. Ce spectacle met en scène un taureau lâché dans une arène équipée d'une piscine avec des participants qui tentent d'attirer le taureau dans l'eau. Fous rires et bonne humeur garantis !

Les abrivados sont tout autant conviviaux avec la déambulation de cavaliers et d'atrapaires qui conduisent les taureaux sur l'avenue Jean-Jaurès, avec un prochain rendez-vous le 15 août, date à laquelle, le Galejon organise aux arènes des courses camarguaises, dont une course à l'Avenir.

Enfin, le matador fosséen Maxime Solera et l'association Aficion taurine fosséenne se mobilisent pour partager leur passion pour les taureaux, en organisant des spectacles de grande envergure. Rendez-vous samedi 20 juillet avec Les Recortadores qui nous font découvrir un art tauromachique où les hommes rivalisent d'acrobaties, de saltos et d'écarts au plus près des taureaux. Autre spectacle proposé par l'Aficion taurine fosséenne, un événement équestre, samedi 27 juillet, qui met en scène le dresseur Santi Serra Camps, l'un des meilleurs dresseurs de chevaux en dressage libre. Les arènes de Fos accueilleront, pour la première fois, un véritable rodéo, vrai show à l'américaine avec des cow-boys et des indiens qui s'empareront des arènes, samedi 10 août.

Ainsi, tout au long de l'été, les Fosséens perpétuent ces traditions taurines ancrées dans l'histoire de notre ville.

Programme complet : <https://tourisme.fosurmer.fr>